

Randonnée équestre
« Rando des 3 pays »
Ariège



Toute l'équipe de RANDOCHEVAL
vous souhaite un agréable voyage

VOTRE PROGRAMME

JOUR 1

Accueil des cavaliers au gîte d'étape de Camurac, charmant village de montagne au cœur du plateau d'Aillou. Dîner et nuit sur place.

Un superbe circuit de haute montagne entre Ariège, Andorre et Pyrénées catalanes, où hauts plateaux, estives sauvages et sommets se succèdent chaque jour. Les paysages variés et ouverts invitent aux galops et belles allures, sur des chemins en balcon et des vallées.

JOUR 2

Première journée de mise en route sur le plateau d'Aillou. Montée au col de Marmare, descente sur Caussou, puis traversée d'Unac pour rejoindre Luzenac par un magnifique chemin en balcon.

Environ 4 h à cheval

JOUR 3

Depuis la vallée de Luzenac, nous remontons la vallée où se reposent nos juments avant de rejoindre les crêtes de Beille par un ancien chemin de montagne.

Environ 4 h à cheval

JOUR 4

Journée de haute montagne sur les crêtes. Quelques passages techniques et hors sentier nous mènent au col de Didorte avant d'atteindre le refuge du Rulhes. La vue sur les étangs de Fontargentes et le Pic du Rulhes est spectaculaire. La nuit se fait en refuge isolé : Tartine, notre mule de bât, transporte le matériel collectif et chaque cavalier dispose d'un boudin étanche pour ses affaires. Le gardien du refuge, Calou, nous prépare le repas du soir.

Environ 4 h à cheval

JOUR 5

Nous poursuivons sur des itinéraires techniques jusqu'à la frontière andorrane, puis descendons la vallée d'Inclès jusqu'à Soldeu. Nuit dans un hôtel quatre étoiles, avec récupération des bagages et confort après deux jours d'autonomie.

Environ 4 h à cheval

JOUR 6

Nous restons en Andorre et montons sous la station de ski du Tarter avant de découvrir les Bordes de Rigoller, une belle vallée traditionnelle Andorrane. La journée se termine au lac d'Engolaster, sur un chemin en balcon offrant une vue exceptionnelle sur Andorre-la-Vieille.

Environ 4 h 30 à cheval



Randocheval • 04 37 02 20 00



JOUR 7

Nous empruntons un chemin millénaire empierré, avec quelques passages techniques, jusqu'à la vallée de la Madriou. Montée vers la frontière espagnole à plus de 2500 m, puis descente roulante jusqu'au Refuge du Cap del Rec, avec vue sur la spectaculaire sierra de Cadí.

Environ 6 h à cheval

JOUR 8

Descente dans la vallée de la Llosa, puis passage par le col de la Portella Blanca, à la frontière des trois pays. Nous rejoignons le versant français via la vallée de Campcardos, jusqu'à la vallée du Carol à Porta, avant quelques beaux galops vers le gîte de Porté-Puymorens.

Environ 6 h à cheval

JOUR 9

Départ des cavaliers depuis Porté-Puymorens après le petit-déjeuner.

Fin du programme.

Chaque randonnée étant une aventure humaine et équestre, nous pourrons éventuellement être amenés à modifier certaines étapes en fonction de contraintes logistiques ou climatiques par exemple. Bien évidemment, nos équipes locales feront le maximum pour respecter l'itinéraire

